

# Lions starten Losverkauf für Tombola

**Wohltätigkeit:** Unternehmen spenden  
Hauptgewinne im Wert von über 5.000 Euro

Von Ulf Hanke

■ **Löhne.** Die ersten Lose sind schon verkauft. Die Löhner Lions locken mit zahlreichen Gewinnen ihrer Weihnachtstombola für gute Zwecke. Mehrere Unternehmen haben Hauptgewinne im Wert von über 5.000 Euro gestiftet. Den Erlös aus dem Losverkauf stecken die Lions in den Löhner Mittagstisch und in mehrere andere Löhner Projekte.

Gestern zeigten Lions-Präsident Cord Niermann und der neue Mittagstisch-Beauftragte Hans-Dieter Brüggemann eine kleine Auswahl der Hauptgewinne im Ladengeschäft Expert-Döring. Cord Niermann wischte über ein Tablet, hinter dem Lions-Präsidenten stand ein großer Flachbildfernseher. Rainer Döring hielt ein Damenrad und Hans-Dieter Brüggemann ein Elektro-Fahrrad im Wert von 2.400 Euro.

Sofortgewinne fallen auf die

Lose mit den Endziffern 0, 00 und 000 und können direkt an den Losständen des Lions Clubs Löhne eingelöst werden. Gewinner sollten diese Lose jedoch nicht wegwerfen: Auf dieselben Losnummern können auch die Hauptgewinne entfallen.

Die Gewinne werden im Internet auf der Homepage des Lions Clubs Löhne [www.lions-club-loehne.de](http://www.lions-club-loehne.de) veröffentlicht und an den Lions-Ständen auf den Weihnachtsmärkten ausgehängt. Ein Los kostet 1,50 Euro. Die Lions haben 6.500 Lose drucken lassen.

Verkaufsstellen sind der Adventsmarkt Mennighüffen (2. und 3. Dezember), der Winterzauber-Weihnachtsmarkt in und an der Werretalhalle (16. und 17. Dezember) sowie in der Aesculap Apotheke, der Buchhandlung Dehne, Expert-Döring und die Volksbankfilialen Mennighüffen, Löhne-Ort und Löhne-Bahnhof.



**Gewinne:** Rainer Döring (v. l.), Lions-Präsident Cord Niermann, Hans-Dieter Brüggemann, Mittagstisch-Beauftragter.

FOTO: ULF HANKE